
ITF郑州站双打比赛结束

一号种子成功夺冠
本报讯 2014中国体育彩票杯 ITF国
际女子网球巡回赛郑州站的比赛，昨
天在中原网球训练基地管理中心结束
了女子双打的全部争夺，在最后的决赛
中，詹谨玮/梁辰的“海峡组合”以 2∶0
战胜韩馨蕴/张恺琳组合，荣登榜首。

詹谨玮/梁辰是本站的头号种子
选手，而韩馨蕴/张恺琳在此之前已经
接连夺得了四站 ITF 赛事的冠军，实
力在伯仲之间。昨天下午 2 点，在接
近 40℃的高温下，双打决赛正式开
始，在高温环境中，詹谨玮/梁辰的发
挥更加自如一些，最终以两个6∶3战
胜对手，如愿登顶。这一战，也终止了
韩馨蕴/张恺琳组合本赛季的19连胜。

此外，单打比赛昨天也结束了四分
之一决赛的争夺，在三场小花“内战”
中，五号种子徐一璠6∶4，6∶2战胜杨
子，张恺琳两个6∶3战胜刘畅，携手晋级
半决赛，另一场比赛中胡悦悦在6∶2，
1∶0领先时收获王蔷退赛大礼，拿到半
决赛入场券，澳大利亚选手摩尔以两个
6∶4淘汰杨钊煊，成为四强中唯一一名
外籍选手。 郑州晚报首席记者 郭韬略

惨败两场之后回到主场的圣安东
尼奥马刺队29日迸发出巨大能量，以
117∶89的大比分击败俄克拉荷马雷霆
队，将西区总决赛总比分改写为3∶2，
距离连续第二年杀入总决赛仅一步之遥。

马刺队此役6人得分上双，全队命
中率高达51.3%。在本次系列赛的前三
个主场中马刺队均以大比分击败雷霆
队，一共赢了对手80分，场均胜分26.7
分，展现出了在主场的强大战斗力。

马刺老将邓肯打出了 22 分和 12
个篮板的精彩数据，职业生涯季后赛

“两双”次数达到 154 次，再度逼近了
“魔术师”约翰逊157次的NBA历史纪
录。替补登场的吉诺比利在 21 分钟
的出场时间内拿到 19 分和 6 次助攻，
效率奇高。 据新华社电

那些传统的营销手段已屡见不鲜，
超市和商场都有自己的规定动作，电
视、电脑、零食、饮料、啤酒纷纷打折销
售，以降价来博取销量。随着网络科
技的发展，各大商家有了更花哨的战
术，据说百度钱包联合国美在线，要请
全国人民在世界杯期间看球喝啤酒，
操作方式很简单，百度钱包用户付款 1
分钱，就能从国美指定门店提 6 听啤
酒。从便宜喝到送你喝，场外战术又

丰富了不少。
上述都是看球时的必需品，自认竞

争力不够的商家，就要稍稍花点心思，年
初一个无线鼠标品牌针对世界杯塑造了
全新的设计风格，阿根廷、巴西、意大利、
西班牙等13支强队的国旗配色覆盖于鼠
标表面，是不是足够应景？某床垫品牌
早早喊出了“乐活世界杯，畅享深睡眠”
的口号，他们试图用“理念”来侵占球迷
的大脑。

只要勾搭上世界杯，似乎就没有赔
本的买卖。四年前的南非，西班牙捧
得大力神杯，鸭脖子则攻陷了武汉三
镇，据粗略统计，大赛期间武汉市鸭脖
的日销量达 60 万根以上，仅是汉口精
武路一条街的所有门店，每天平均销
售鸭脖子 10 多吨，是大赛之前和结束
后的两倍，店主纷纷敞开大门，改为 24
小时营业。
南都供稿

2014年5月31日 星期六 统筹：薛军 美编：周高虹 校对：亚丽 版式：杨卫萍

《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊《郑州晚报》创刊65656565656565656565656565656565656565656565656565656565656565周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年
改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版改版12121212121212121212121212121212121212121212121212121212121212周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年周年

体育

离巴西世界杯开赛还有离巴西世界杯开赛还有1313天天

手机、电视、鼠标看起来跟世界杯还是有点关系的，可洗衣机呢？

本报讯 虽然这只是一场青少年选手
的选拔活动，但在目前建业队主帅还
空缺的这个敏感时刻，两位赋闲的名
帅：贾秀全和李章洙的到来，还是让人
不能不把他们和选帅问题联系在一
起，只是从目前负责俱乐部日常工作
的基金会理事长杨楠，到两位“当事
人”都没有对此正面回应。

对于“是否对目前建业队空缺
的主教练位置”感兴趣时，李章洙
表示“听到这个问题很突然”：“参加
这个活动，是两个月之前就接受到
的邀请，那时候建业队并没有这样
的情况，所以这次来真的是和一线
队没有关系。而且出任主教练这种
事儿，就像结婚，是双方的事情，得
有人提出要求，有‘聘礼’，才有可
能。一个人咋可能结婚？”

而相对而言，贾秀全则对建业要
更加关注：“老唐是我的师兄，长我一
岁，他这个时候已经下课了，我觉得不
管怎样，都不能忽视老唐对河南足球
的贡献。至于我个人，我也说了，我对
河南足球、河南球迷、河南媒体，和胡
总都欠一个交代，如果有机会我一定
会努力去弥补。这次来担任青少年就
是这样一个机会。当然，如果有担任
主教练的机会，我也一定会全力以赴，
以感恩的心态去工作，去回报所有热
爱河南足球的人。”

如此看，新任主帅依然还是个
疑问，不过问号很快就会被拉直，按
照安排，6月3日，建业队就将重新集
中，俱乐部应该不会让队员都回来
的时候，还处于群龙无首的情况。

由河南足球事业发展基金会主办的“寻找中国足球未来”大型梦想秀，昨天正式启动，来自国内外的三位导师：贾秀全、李章洙、里
克·林克昨天都已经抵达郑州，在未来的4天3夜，他们将从中参与此次选秀的孩子中寻找自己中意的小球员，组成各自的战队，
进行精心指导和培训，最终的目的则是希望能从中找到最具潜质的苗子，为建业的梯队输血。 郑州晚报首席记者 郭韬略 文/图

作为活动的策划人，河南
足球事业发展基金会理事长
杨楠是早在两个多月之前萌
生了这个想法。“我前段时间
一直都在国外，在别人知道我
是做足球工作的时候，总会问
一个问题：中国人口那么多，
为什么中国足球的水平那么
差。这样的问题被问了无数
次，也最终促使我去认真思考
这个问题。我们虽然人口多，
但真正踢球的人不多，所以让
更多孩子喜欢、参与到足球，
让更多家长愿意自己的孩子
去踢球，才是最基础的事情。”
杨楠说。

“首先，当然是为那些被
埋没，还没有被发现的孩子一
个机会，接受名帅指导；其次
也是希望通过这个活动，让家
长和孩子真正认识足球、喜欢
上足球，放心去踢足球。因为
即便是我们这次选中的苗子，
也一定不会舍弃文化课的学
习，会是文化知识和专业技能
齐头并进。”杨楠这样解释本
地活动的目的。

据了解，参与本次选秀活
动的小选手，全部被限定在 15
岁以下，此前已经进行了初
选，来自省内的 400 多名小球
员中有 60 人将有幸接受几位
导师的考验和指导。而这样
的活动，今后河南足球事业发
展基金会每年都会举办一次。

我2008年离开
河南之后，总觉得
有 一 件 事 没 有 完
成，我觉得我欠河
南足球、欠河南球
迷、欠河南媒体，也
欠胡（葆森）总一个
交代。所以我近年

来也一直关注着建业队，关注河南足球，
如果有机会能够为河南足球服务一次，
我一定不能错过。我曾经担任过国少、
国青队主教练，对年轻球员的培养和使
用上，还是有一定的心得。所以我非常
高兴能参加这次活动。

在中国待了很
多年，对中国足球、中
国球迷很有感情，而
且我一直有一个心
愿：在自己不再执教
之后，就会去从事青
少年足球的公益活
动，把自己的经验多

传授给小球员。所以，在两个月之前接到这
个邀请的时候，我毫不犹豫就答应下来了。

选拔准则：团队精神

选拔准则：足球智商

贾秀全

李章洙

选拔准则：技术

NBA·季后赛

一回主场，马刺就疯狂
3场赢了对手80分

活动策划人杨楠
让更多人参与足球

应该相信中国
的球员，这里有很多
有天赋的孩子，所需
要的就是认真去挖
掘、培养，真正将后
备力量当成一件重
要工作去做。

■相关新闻

主帅人选还是悬念

中国队跟世界杯八竿子打不到一块，但
这完全不妨碍中国球迷对世界杯的热
情，这里有全球最大的球迷市场，这
里是商家的必争之地。以前是男
性消费商品会狠狠地抢搭世界杯
顺风车，现在是苍老师在微博上卖内
衣都要跟世界杯扯上——经纪人说
女朋友穿上男朋友不会被世界杯抢
走哦——这个季节，还有什么营销路
子不抱世界杯大腿的？

连护肤品、内衣、家纺
都纷纷打出世界杯营销牌

这会还有谁
不跟足球攀亲戚？

世界杯观止


